

FAQ: Sommerhitze am Arbeitsplatz

So schön es ist, die Sommerhitze im eigenen Garten oder im Eiscafé zu genießen, so beschwerlich kann das Arbeiten unter diesen Bedingungen sein. Bei hohen Temperaturen leiden viele Menschen am Arbeitsplatz – drinnen oder draußen - unter Kopfschmerzen, Übelkeit, Kreislaufbeschwerden oder Sonnenbrand.



Konzentration und Leistungsfähigkeit lassen nach, die Unfallgefahr steigt. Wie heiß darf es eigentlich am Arbeitsplatz sein? Und gibt es hitzefrei im Job? Wie ist es bei Schwangerschaft oder bestimmten Vorerkrankungen? Die Antworten darauf und auf weitere wichtige Fragen rund ums Thema Wetter und Arbeit findet ihr unten zum Download.

Downloads



FAQ Sommerhitze

(PDF, 260.15 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-06-21-

L_evG_01_220629_faq_Arbeiten_bei_Hitze_01.pdf)

